



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	84490800
Prix	260 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - Fabron. Dans résidence calme et sécurisée, venez découvrir ce confortable 3 pièces d'environ 60m². Laissez-vous captiver par ce charmant appartement qui offre deux chambres, une salle d'eau, un WC indépendant, ainsi qu'un séjour/cuisine d'environ 30m², propice à des moments conviviaux et chaleureux. De plus, une terrasse exposé ouest offrant une vue dégagée verdure vous invite à la détente et à la sérénité. Cave et possibilité garage pour agrémenter le tout. Fort potentiel ! Ne tardez pas à venir le visiter ! DPE: C

Nice - Fabron. In a quiet and secure residence, come and discover this comfortable 2-bedroom apartment of approximately 60m². Let yourself be captivated by this charming apartment which offers two bedrooms, a shower room, a separate toilet, as well as a living room/kitchen of about 30m², perfect for convivial and warm moments. Moreover, a west-facing terrace offering an unobstructed view of greenery invites you to relaxation and serenity. Cellar and possibility of garage to enhance the whole. Great potential! Do not hesitate to come and visit! Energy Performance Diagnosis: C

FRANCE AZUR SYNDIC – IMMOBILIÈRE COLONNA

14 rue Maccarani - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

